
À Garges-Lès-Gonesse, le 10/07/2023,

Compte-rendu rédigé par M. BONJEAN (CPE)

Compte-rendu CVC

Séance 6 du 14 Juin 2023

Salle A01, à 08h32.

Personnels de l’établissement présent.e.s :

• Madame MAO, cheffe d’établissement et présidente de l’instance.
• M. BONJEAN, conseiller principal d’éducation : référent de l’instance.
• M. BENETEAU, professeur d’histoire-géographie, personnel membre du CVC.
• Mme TATARD, professeure d’anglais, personnel membre du CVC.
• Mme TRUCHASSOU, gestionnaire : personnel membre du CVC.

Les délégué.e.s présent.e.s :

• BAYEK Bryanna / Titulaire / 5CHAWLA

• OVILMAR Kévin / Titulaire / 6BAGIEU
• POPOVIC Alexis / Suppléant / 6BAGIEU

• AROULMARIANADIN Elvina / Titulaire / 3LANG
• DJENNI Donia / Suppléante / 3LANG

• BOUJAAMA Safae / Titulaire / 5EXUPERY
• SARFRAZ Ines / Suppléante / 6LEE
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– Ordre du jour :

→     B  ILAN DE L’ANNÉE AU CVC ET PISTES DE RÉFLEXION POUR L’ANNÉE PROCHAINE  

– Compte-rendu du la séance :

Le CVC s’est réuni ce 14 Juin 2023. 
Pour cette séance, Madame DJEMEL était présente pour les représentant.e.s des parents.

Il a été annoncé que lors des prochaines élections des délégué.e.s élèves au CVC en début d’année
scolaire prochaine, le mandat de ces dernier.ère.s serait modifié : tout du moins, le changement sera
proposé lors du vote de la charte en septembre qui proposera ainsi un mandat de deux ans pour
permettre aux élu.e.s de pouvoir travailler sur la vie du collège de façon plus fluide et durable.
Personnels présent.e.s et élèves ont approuvé l’idée : elle sera donc bel et bien proposée lors de la
première séance 2023/2024.

➔ Premier temps.

La réunion a débuté avec la journée des talents qui, pour des raisons évidentes liées au manque de
volontaires, est déplacée à la rentrée afin de laisser aux personnels et aux élèves le temps de recruter
plus de monde pour qu’une véritable journée ait lieu.
La date du 26 septembre après-midi a été évoqué pour potentiellement faire suite à la journée des
langues qui aura été célébrée en matinée. 
Il a été rappelé qu’une première journée de la sorte serait forcément moins mobilisatrice que si la
chose était déjà pérennisée au sein de l’établissement : le manque d’élèves volontaires est aussi lié
au fait que cette journée des talents ne soit pas encore institutionnalisée. 

➔ Deuxième temps.

Safae BOUJAMAA et Bryanna BAYEL ont ensuite pris la parole afin de proposer une idée qui a
surgit lorsque les problèmes liées à la communication ont été soulevés pour la journée des talents.
Ainsi, les deux élèves ont décrit tour à tour l’idée de constituer une vidéo récapitulative de l’année
en ajoutant petits films, images qui seraient ensuite assemblés par les élèves du club journalisme, en
guise de projet de fin d’année, pour une diffusion sur le site du collège, entre autre.
Il a été décidé par la cheffe d’établissement, Madame MAO, de demander aux professeur.e.s en
charge des dernières sorties et activités de fin d’année de capturer ces moments (photos, vidéos de
quatre  secondes...)  afin  de faire  un essai  afin  de commencer  dès  le  début  d’année prochaine à
accumuler du contenu pour le film de fin d’année.

➔ Troisième temps.

La commission des menus, qui devait avoir lieu en fin d’année et qui aurait permis aux élèves de
transmettre leurs idées, a été annulée. Madame PROVOST et Monsieur ZERROUKI sont en attente
d’une date : cela dit, il est toujours possible pour les élèves de travailler sur un ou plusieurs menus
pour que leurs volontés soient transmises dès le début d’année scolaire à l’occasion de la première
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commission des menus. Un temps de réunion pourrait être pensé notamment pendant la semaine de
révisions du DNB pour les élèves volontaires du CVC aux côtés de Madame PROVOST, secrétaire
d’intendance.

➔ Quatrième temps.

Le dernier temps a été dédié au bilan des élèves sur leur rôle en tant qu’élu.e.s au Conseil de Vie
Collégienne sur cette année scolaire. Ci-dessous, quelques une de leurs conclusions :
- « cela nous permet d’avoir le point de vue des élèves ».
- « les cours qui se superposent aux réunions posent problèmes pour les rattraper ».
- « la communication avec les autres élèves du collèges est compliquée pour qu’ils sachent tout ce
qui se passe lors des réunions ».
En réfléchissant collectivement, l’envoi des comptes-rendus via l’onglet discussions de Pronote a
été  évoqué :  selon  les  élu.e.s,  les  élèves  auraient  plus  facilement  le  réflexe  de  regarde  ces
notifications  plutôt  que  de  regarder  les  mails  ENT.  Les  comptes-rendus  du  CVC  pourraient
également être lus lors des heures de Vie de Classe par les professeur.e.s principaux.ales, ce qui
permettrait aussi de faire connaître le travail en interne plus directement. Ces sujets devront être
discutés de nouveau à la rentrée mais annoncent de belles pistes de réflexion.

➔ Cinquième temps.

→ La séance a été levée à 09h21.

________________________________

Je remercie celles et ceux qui ont participé à cette sixième et dernière session du CVC, et surtout les
élèves pour leur engagement, leur implication et leurs idées.

M. BONJEAN
CPE
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